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部局長会議議事要旨 

 

 

日 時 平成２６年１１月１９日（水）１４時０５分～１５時２２分 

場 所 本部棟４０１会議室 

出 席 者 平野総長、恵比須、東島、馬場、相本、大竹、大木、岡村 各理事、 

池田、金倉、下田、永田、星野、北岡 各副学長、 

東（外）、和田（文）、中道（人）、竹中（法）、大西（経）、篠原（理）、金田（医）、 

脇坂（歯）、堤（薬）、掛下（工）、河原（基）、我田（言）、村上（国院）、井上（情）、 

三阪（高）、目加田（微）、八木（産）、中村（蛋）、小川（社）、片山（接）、 

前田（歯病）、有川（国際）、岩井（日日）、中野（核）、西尾（サ）、畦地（レ）、 

橋爪（博） 各部局長 

欠 席 者 瀧原 副学長、仲野（生）、片山（小児）、 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 岩谷 総長補佐、池、小川、沖田、尾崎、尾上、小比賀、川端、近藤、進藤、高木、

三成、村上 各理事補佐 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（１０月１５日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば１１月２６日（水）ま

でに総務企画部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の

提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

１ 選挙啓発に係る大阪大学と豊中市との連携事業 豊中キャンパス「期日前投票所」の設置につ

いて 

岡村理事から、配付資料に基づき、豊中市との連携事業として、豊中キャンパス内大学施設に

期日前投票所を設置することについて説明があった。 

 

２ 科学技術人材育成のコンソーシアムの構築事業について 

馬場理事から、配付資料に基づき、１０月に採択通知のあった「科学技術人材育成のコンソー

シアムの構築事業」の内容について説明があり、特に「京阪神三位一体型次世代研究者育成コン

ソーシアム」について、各部局での参加を検討するよう依頼があった。 

 

３ 「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」等の実施について 

相本理事から、配付資料に基づき、文部科学省が提供するコンプライアンス教育用コンテンツ

の視聴及び「公的研究費取扱いに関する理解度チェック」が実施できるシステムについて説明が

あり、公的研究費の運営・管理に関わる教職員（学振の特別研究員含む）は必ず受講するよう周

知・協力依頼があった。 
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４ 平成２７年度科学研究費助成事業応募状況について 

相本理事から、配付資料に基づき、平成２７年度科学研究費助成事業の研究種目別、部局別応

募状況について報告があった。 

 

５ 第２回日墨学長会議について 

星野副学長から、配付資料に基づき、１０月２７日～２８日にメキシコで開催された第２回日

墨学長会議の概要について報告があった。 

 

６ 「大阪大学特別教授」による講演会について 

恵比須理事から、平成２５年４月に創設した「大阪大学特別教授制度」により称号を付与した

教授を講師として、特別講演を実施することについて説明があった。 

 

７ 「外国人教員等採用促進プログラム」による支援の選考結果について 

平野総長から、配付資料に基づき、申請のあった「外国人教員等採用促進プログラム」による

支援の選考が行われて、社会経済研究所からの申請に対し支援が決定した旨、報告があった。 

 

８ 平成２６年度総長裁量経費の追加配分について 

大竹理事から、配付資料に基づき、総長裁量経費で「学生のための環境整備経費」及び「部局

長裁量経費」に追加配分したことについて報告があった。 

 

９ 国立大学法人改革に向けた財務省案について 

恵比須理事から、配付資料に基づき、１０月２７日（月）に開催された財務省「財政制度等審

議会-財政制度分科会」で示された、国立大学法人改革に向けた財務省案について説明があった。 

 

１０ 部局運営方針等ヒアリングについて 

  恵比須理事から、配付資料に基づき、平成２７年１月２３日（金）から開催する総長・理事等

による部局運営方針等ヒアリングについて、各部局長説明の観点等について説明があった。 

 

１１ 平成２８年度概算要求について 

  恵比須理事から、配付資料に基づき、平成２８年度概算要求についての学内通知を発出するこ

と及びその内容について説明があった。 

 

１２ その他（資料配付のみ） 

（１）大阪大学未来トークについて 

（２）国際共同研究促進プログラム合同発表会について 

（３）博物館イベントの開催について 

（４）CSCD EXPO 2014について 

 

（以上） 


